

BürgerStiftung Kernen Büro: In den Kirchgärten 7, 71394 Kernen i.R.

Mitteilungsblatt Kernen, KW39-2009

11 Vorschläge für Ehrenamtspreis der BürgerStiftung eingegangen.

Am 17. August traf sich die Jury zur Nominierung der Kandidaten für die drei großen Ehrenamtspreise. Zur Freude der Jury sind 11 Vorschläge für Einzelpersonen und Gruppen eingegangen. Vereine und aktive Bürger haben aus den unterschiedlichen Bereichen der ehrenamtlichen Arbeit ihre Favoriten genannt. Die Kandidaten stammen aus den Bereichen Sport, Kultur und soziales Engagement.

Die in der Stiftungsversammlung gewählte Jury besteht aus 9 Mitgliedern. Diese Mitglieder haben nach intensiver Beratung in mehreren Abstimmungen die Wahl getroffen und drei Preisträger bestimmt. Den großen Ehrenamtspreis verleiht die BürgerStiftung für langjährige und herausragende ehrenamtliche Tätigkeiten zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger Kernens.

Die Verleihung erfolgt im Rahmen des Ehrenamtsfestes der Gemeinde Kernen, das am 25. September stattfindet.

Auf diesem Fest lüften wir das Geheimnis und die Preisträger werden öffentlich geehrt.

Erwarten Sie mit Spannung, wer in diesem Jahr die Ausgezeichneten sein werden!

Für die BürgerStiftung

Dr. Ulrich Müller, Vorsitzender des Stiftungsrates